

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 06. August 2008

Werbetafel (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft gebeten, ob die Aufstellung der Werbetafel in der Hauptstraße vor der Fußgängerbrücke Steinern-Kreuz-Weg, mit Genehmigung der Landeshauptstadt Wiesbaden erfolgte.

Beschluss Nr. 0117

Der Antrag wird mit folgenden Ergänzungen beschlossen:

1. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen ob eine Entfernung bzw. ein Versetzen der Werbetafeln möglich ist.
2. Weiterhin wird gebeten, den Pachtvertrag mit der DSM für den o.a. Standort zum nächstmöglichen Zeitpunkt zu kündigen. Um Mitteilung der Laufzeit des gegenwärtigen Vertrags wird gebeten.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher